

## Ini Pesan Rektor Unimal Dalam Upacara Bendera Di SMA Negeri 1 Lhokseumawe



REKTOR Universitas Malikussaleh, Dr Herman Fithra menjadi pembina upacara di SMAN 1 Kota Lhokseumawe, Senin (19/7/2019). FOTO : Razif

**UNIMALNEWS I LHOKSEUMAWE** – Rektor Universitas Malikussaleh, Dr Herman Fithra menjadi Pembina upacara pada pelaksanaan upacara bendera di SMA Negeri 1 (SMAN 1) Lhokseumawe, Senin (19/7/2019). Upacara tersebut merupakan upacara rutin setiap Senin yang dilakukan di sekolah tersebut.

Dr Herman Fithra didaulat menjadi pembina dengan harapan mampu memberi motivasi tambahan bagi siswa dan siswi di sekolah tersebut agar bisa berprestasi di masa depan.

Dalam amanatnya sebagai pembina upacara di SMAN 1 Lhokseumawe, Herman mengingatkan tentang 3 hal kepada siswa di sekolah tersebut. Pertama, Herman mengingatkan agar para siswa dan siswi tidak menyiakan masa muda. Dari sekarang harus berani membangun karakter menjadi manusia seutuhnya. Jangan sampai kita menjadi generasi yang tidak diharapkan kehadirannya di tengah masyarakat ujar Herman.

Hal kedua yang dingatkan Rektor Unimal ini adalah agar para siswa mempersiapkan diri dengan ilmu. Ilmu Pengetahuan sangat penting untuk dimiliki hari ini. Perubahan zaman dan perkembangan teknologi sangat cepat terjadi hari ini, hal ini memerlukan ilmu pengetahuan sehingga kita tidak menjadi penonton saja dalam pembangunan. Kita harus ambil peran, dan itu memerlukan ilmu. Jangan pernah berhenti belajar dan jadilah orang yang haus akan ilmu, terang Herman.

Pada bagian terakhir atau yang ketiga, Herman mengingatkan agar siswa di sekolah tersebut jangan pernah memakai narkoba. Narkoba ini merusak masa depan, menghancurkan harapan orangtua kepada anaknya. “Saya meminta agar adik-adik siswa SMA 1 Lhokseumawe ini tidak ada yang menggunakan narkoba, jangan rusak masa muda dengan narkoba” harap Herman.[ryn]

**Tanggal:** 19 August 2019

**Post by:** [riyandhi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Unimal Hebat](#),